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Sozialdemokratische Partei Deutschlands 
Fraktion Rotenburg an der Fulda 
 
SPD Fraktion Rotenburg  
 
An den Stadtverordnetenvorsteher 
Herr Thomas Nölke 
 
 

 
Anfrage an den Magistrat gem. § 16 HGO zum Planungsstand Windkraftanlagen im 
Planungsvorranggebiet „HEF 03“ Eichkopf. 
 
Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher,  
 
hiermit übersende ich Ihnen eine Anfrage der SPD-Fraktion für die Stadtverordnetenversammlung am 
22.September 2022  
 
 
Erläuterung: 
 
Im Teilregionalplan Energie zum Regionalplan Nordhessen, veröffentlicht im Juni 2017, wird ein 52 ha 
großes Windkraft-Vorranggebiet „HEF 03“, ausgewiesen. Das Voranggebiet ist im Besitz von 
Hessenforst, der Stadt Rotenburg und zu einem kleinen Teil in Privateigentum. Von der Firma ABO Wind 
wurde die Vorrangfläche untersucht und die Einrichtung von Windenergie für umsetzbar angesehen. Auf 
der Gesamtfläche wären bis zu 6 Windkraftanlagen möglich, auf der Teilfläche der Stadt Rotenburg bis 
zu 3 Anlagen(abhängig von der Planung und auch von der zeitnahen Umsetzung von möglichen Anlagen 
auf der Fläche der Stadt Rotenburg). 
 
Am 4.06.20 wurde von der Stadtverordnetenversammlung mehrheitlich beschlossen, dass der Magistrat 
einen Planungs- und Poolnutzungsvertrag zur Entwicklung und zum möglichen Betrieb eines Windparks 
mit bis zu 3 Anlagen auf den städt. Flächen des Windvorranggebietes HEF 03 mit der Firma ABO-Wind 
abschließt. Dies wurde vom Magistrat so umgesetzt. 
 
Letztmalig wurde von der Firma ABO-Wind am 16.12.21 zum Planungsstand unterrichtet. 
 
Nach dem von der Firma ABO Wind vorgelegten Projektentwicklungs- und Errichtungsplan 
(Angebotspräsentation ABO Wind) müsste die detaillierte Stadtortplanung, die techn. Planung, die 
Planung der Zuwegung und der Netzanschluss sowie die Standortbewertung abgeschlossen sein und 
das Genehmigungsverfahren nach dem BimSchG laufen 
 
Die SPD-Fraktion bittet daher darum, bei der Firma ABO Wind den aktuellen Sachstand zu erfragen und der 
Stadtverordnetenversammlung zur Kenntnis zu geben. 
 
 
Mit besten Grüßen 

 


